
東中学校学校運営協議会記録（第１回） 

 

 １．日 時  

    令和６年４月２５日（水） 午後４時００分から午後４時４５分まで 

 

 ２．場 所 

    小金井市立東中学校 １階会議室 

 

 ３．出席者 

    古源委員（会長）・松浦委員（副会長・地域コーディネーター）・久宗委員 

  志波委員・伊藤委員・高山委員・丹澤委員・髙橋委員 

新井委員（校長）・伊東委員（副校長）・沖山教務主任（ＣＳコーディネーター） 

     ※欠席委員： 鈴木委員・宮崎委員 

 

   （太田生活指導主任・栄藤進路指導主任・金城第１学年主任・島田第３学年主任） 

 

 ４．傍聴者 

０人 

 

 ５．会議記録 

 （１）会長あいさつ 

      昨年度に引き続き、今年度も会長となりました古源です。皆様のご協力をい

ただきながら務めてまいりますので、どうぞよろしくお願いいたします。 

 

（２）学校長あいさつ 

本校３年目となりました。今年度も引き続き学校運営協議会委員をお引き受け

いただきありがとうございます。地域と連携して、そのためにも学校運営協議会

の皆様とともに様々なことを進めていきたいと思います。今年度は周年行事もあ

りますので、ご協力の程お願いいたします。 

 

（３）自己紹介 

各委員及び本校職員より、自己紹介が行われた。 

 

（４）学校の様子について 

２８６名で令和６年度スタートしました。もう少しで１年生は４クラスにな

るところでしたが、人数が届かず３クラスとなりました。 



先週から授業も始まり、家庭科の講師も募集を続けていたところでしたが、ち

ょうど本日決まりました。皆様にもご心配をおかけしました。 

１年生も挨拶をしっかりし、良いスタートが切れています。２年生は元気の良

さがいいところですが、大人っぽさも見られるようになりました。３年生は最高

学年として堂々としており、これから進路決定に向けて頑張っていくところで

す。 

部活動も活発に動き出しています。部活動指導員は今年度３名の方にご協力

いただき、教員の働き方改革も進めていきたいと思います。 

また、昨年度に続いて皆様の力をお借りして、授業の支援なども進めていけれ

ばと思います。 

 

松浦：部活動指導員の３名の担当の部はどこですか。 

校長：バドミントン部・女子バレーボール・ソフトテニス部です。 

久宗：文化部にはどんなものがありますか。 

校長：手話部、美術部、英語部、吹奏楽部の４つです。 

 

（５）学校経営方針について 

新井校長より、令和５年度学校経営方針についての説明 

      ※別紙資料参照 

 

古源：学校だよりに今年度の重点目標として掲げられていた『授業変革』とい

う言葉に込められている意味とは。 

校長：「授業改善」よりも強い思いを込めて記載させていただいております。 

久宗：具体的にはどのような学習活動を進めているのですか。 

校長：自分で学びの『種』を見つけ、自ら探求していくスタイルを学校全体と

して目指しているところです。ＩＣＴはもう使いこなせることを前提

にしています。 

志波：情報を全教員で共有することを大切にしてやっていただきたいです。 

校長：教員同士もＩＣＴを活用した情報交換・共有を行っています。生活指導

部会も週に１回実施し、情報共有の徹底に努めています。 

松浦：不登校校内別室は何名程度の利用があるのですか。 

校長：現在６名の利用があり、生徒の実態や希望に合わせて様々な活動をして

います。 

志波：不登校生徒に該当する生徒はどの程度いますか。 

校長：昨年度の実態としては２８名でした。 

髙橋：不登校にはそれぞれ理由があると思います。学校に来られなかったとし



ても、放課後の活動であったり、スポーツクラブであったり、それぞ

れに居場所ができればいいですね。 

高山：不登校生徒の進路先はどのようになりますか。 

校長：サポート校に通うケースや一般の高等学校に進学するケース、進学と

いう選択を選ばなかったケースなど千差万別です。 

丹澤：卒業後の生徒の様子を知ることは難しいのですよね。その後の生活が

心配なので、何か情報が得られるといいですね。 

 

※賛成多数のため、令和６年度学校経営方針は承認。 

 

（６）その他 

   ・学校運営協議会委員の研修について 

   伊東副校長より、市教委より学校運営協議会委員の研修について説明。 

    

 

     ◎次回学校運営協議会（調整後連絡します） 

      以 上 


